
 

                                                                                                                                                               CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Chanoine-Beaudet 

tenue le 24 mars 2025 à 19h00 à la salle Claudie-Ouellet de St-Pascal. 

 
Étaient présents :  
Parents : Daisy Lagacé, Chantal Bernier, David Charest, Jean-Luc Therrien, Mélanie Ouellet 
Direction : Karine Beauregard 
Enseignants : Emanuelle Gauthier, Dave Hallé 
Personnel de soutien : Jane Lévesque 
Personnel professionnel : Edith Dumont 
Représentant de la communauté :  Jocelyne Ouellet 
Élèves du GÉ : Lory-Jade Dumais, Alice Sénéchal 
Étaient absents :  Dominic Charest 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 
1. Nomination de la secrétaire Mme Dumont est nommée comme secrétaire pour cette 

séance. 
 
 

 

2. Accueil du président M. Therrien souhaite la bienvenue à tous. 
 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
 
 
         Résolution no CÉ 2024-2025/421 

 

M. Therrien énumère les points à l’ordre du jour.  
 
Il est proposé par : M. Charest 
Appuyé par : Mme Ouellet 
Que l’ordre du jour soit adopté.    

 

4. Bonnes nouvelles 
 

 Mme Beauregard parle du « projet collations » qui fonctionne 
bien surtout en PM. 
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Des élèves de sec. 1 ont participé à une émission de télévision 
Hiverganza. La date de la diffusion sera partagée aux parents 
lorsque l’info sera transmise. 
L’école a accueilli des participants pour un tournoi de volleyball 
en février, tout s’est bien déroulé. 
M. Therrien souligne les performances des équipes sportives. 

5. Adoption du procès-verbal de la dernière 
rencontre 
 

         Résolution no CÉ 2024-2025/422 

Il est proposé par : Mme Lévesque 
Appuyé par : Mme Lagacé  
Que le procès-verbal soit adopté.   

 

6. Consultation : Réflexion sur l’utilisation du 
cellulaire à l’école + sondage aux élèves 
 
 

Mme Beauregard fait part d’un sondage réalisé auprès des 
membres du Syndicat de l’enseignement qui rapporte que 76% 
des enseignants seraient en faveur de l’interdiction du cellulaire 
à l’école. Elle mentionne que l’école a réalisé un sondage 
« maison » auprès du personnel qui fait aussi ressortir un taux 
d’environ 80% du personnel qui serait favorable à l’interdiction du 
cellulaire.  
Des discussions se déroulent sur les différents enjeux. Des 
suggestions sont faites : 
-Journées sans cellulaire d’ici la fin de l’année 
-Informer/sensibiliser les parents 
-Ajouts de zones « chilling » dans l’école 
Dans l’ensemble, les membres du CÉ se montrent en faveur de 
l’interdiction du cellulaire à l’école. 
Les prochaines étapes sont expliquées pour la suite des choses 
(consultations, informations, approbation finale au CE). 
Mme Beauregard évoque que les élèves pourraient être sondés 
sur l’utilisation du cellulaire à l’école. Le conseil d’établissement 
est d’accord.  
 

Mme Beauregard fera le suivi des 
discussions du CÉ aux membres du 
personnel. 
Lors de la prochaine rencontre, les 
résultats du sondage et l’avancement 
des travaux seront partagés aux 
membres.  
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7. Information : Suivi projet éducatif après la 

2e étape – plan d’action 
 

Mme Beauregard fait un suivi du document reçu par courriel. La 
compétence Écriture reste « fragile » pour les élèves de sec. 2. 
Les mesures mises en place pour ces élèves sont expliquées.  

 

8. Approbation : Dérangements 
pédagogiques 
 

               Résolution no CÉ 2024-2025/423 
 

Les dérangements pédagogiques ont été envoyés par courriel.  
 
Il est proposé par : Mme Lévesque 
Appuyé par : M. Charest 
Que les dérangements pédagogiques soient approuvés tels que 
présentés. 
 

 

9. Approbation : Campagnes de financement 
 

 
Résolution no CÉ 2024-2025/424 

Mme Beauregard parle de 3 campagnes de financement. 
 
Il est proposé par : M. Charest 
Appuyé par :  Mme Ouellet 
Que les campagnes soient approuvées telles que présentées. 
 

 

10. Approbation : Dons pour projets scolaires 
 
Résolution no CÉ 2024-2025/425 

Document reçu par courriel. 
 
Il est proposé par : M. Charest 
Appuyé par :  M. Therrien 
Que les dons soient utilisés tels que présentés.  
 

 

11. Approbation : Montants des frais chargés 
aux parents pour 25-26 (cahiers 
d’exercices)  
 
Résolution no CÉ 2024-2025/426 

Mme Beauregard fait un portrait des frais qui risquent d’être 
chargés aux parents, soit environ 125$. 
 
Il est proposé par : M. Therrien 
Appuyé par :  M. Hallé 
Que les frais soient d’environ 125$ pour 25-26 pour le sec 1-2-3-
4 avec un ajout possible pour les élèves de sec 5 ayant 
Chimie/Physique.  
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12. Adoption : Utilisation du budget du CÉ d’ici 

la fin de l’année, sommes disponibles 
 
 Résolution no CÉ 2024-2025/427 

Mme Beauregard nomme qu’il reste 698$. Les frais de 
déplacement et un repas en fin d’année combleraient le montant 
restant.  
 
Il est proposé par : Mme Jocelyne Ouellet 
Appuyé par :  Mme Mélanie Ouellet 
Que le budget soit utilisé pour les frais de déplacement et pour 
un repas en fin d’année.  

 

13. Information : Activités à venir d’ici la fin 
d’année (semaines d’examen, sorties, 
activités diverses) 

Mme Beauregard fait part des dates des activités à venir en 
juin.  
Bal des finissants, semaine des examens, sortie de fin d’année, 
Gala des Mérites.   
 
 
 

Après vérification, le Gala des mérites 
sera le 5 juin.  

14. Information : Points du gouvernement 
étudiant 
 
 
 

Lory-Jade explique que les élèves participent peu aux activités 
organisées par le GÉ. Elle transmet les informations concernant 
les prochaines activités à venir.  

 

15. Date de la prochaine rencontre 
 
 

Mercredi 14 mai 2025 à 19h  

16. Levée de l’assemblée Levée de l’assemblée à 20h29  
 
 

 

 

___________________________________      _____________________________________   

Jean -Luc Therrien, président        Karine Beauregard, Directrice 


